



CChC impulsa el diálogo sobre conclusiones de la Comisión para la Paz y el Entendimiento

● Con el objetivo de contribuir a una conversación abierta sobre uno de los aspectos más desafiantes y significativos para el futuro de la Región y el país, la Cámara Chilena de la Construcción Araucanía desarrolló el conversatorio: Trabajo y Conclusiones de la Comisión para la Paz y Entendimiento en Temuco.

La jornada contó con la participación de autoridades regionales, integrantes de la Comisión, así como de organizaciones sociales, empresariales y del pueblo mapuche. Además, contó con la presencia del presidente nacional de la CChC, Alfredo Echavarría.

“Hemos valorado y reconocido el trabajo que han hecho (en la Comisión). Entendemos que es una primera parte. Están las bases para iniciar todo un proceso que no es de corto plazo, que por supuesto hay que avanzar. Hay aspectos legislativos, hay aspectos que tiene que tomar no solo el gobierno que viene, sino todos los gobiernos. Esto es a largo plazo. Y eso puede tener un muy buen camino o puede tener un camino no tan bueno como en iniciativas anteriores”, expresó Echavarría.

Asimismo, el líder gremial enfatizó que “estamos por propiciar los acuerdos y que los caminos de avance sean los que necesita la Región y el país”.

Postura similar expresó el presidente regional del gremio, Lorenzo Dubois, quien recaló la necesidad de generar espacios de análisis técnico y escucha activa como condición fundamental para avanzar hacia una convivencia más pacífica y un desarrollo integral en la Región. “Sabemos que los desafíos que enfrentamos en la Macrozona Sur no tienen respuestas simples ni únicas. Por eso, valoramos el trabajo de quienes han contribuido a este proceso”, sentenció.